

Jokowi: Indonesia Siap Hadapi Tantangan di Masa Depan

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) optimis bahwa Indonesia telah di jalan yang benar dalam melangkah ke tahun 2024.

Hal itu ditegaskannya dalam unggahan ucapan 'Selamat Tahun Baru 2024' di akun resmi instagramnya.

Jokowi menyebut bahwa Indonesia pada 2023 telah bekerja keras. Kerja keras dilakukan untuk memulihkan akibat dari pandemi Covid-19.

"Tahun 2023 kita mengingat bulan-bulan yang diisi dengan kerja keras untuk memulihkan bengkalai yang ditinggalkan oleh pandemi, kekeringan panjang dan situasi dunia yang penuh ketidakpastian" tulis Jokowi dalam akun instagram @jokowi, dikutip pada Senin (1/1).

Mantan Wali Kota Solo itu optimis bahwa Indonesia mampu melewati masa kerja keras itu. Hal itu tidak terlepas dari gotong royong antar masyarakat.

"Indonesia bisa melalui semua tantangan itu berkat persatuan dan gotong royong," katanya.

Menyongsong tahun 2024, Jokowi pun mengaku semangat dan optimistis bahwa Indonesia telah berada di jalan yang tepat. Ia juga yakin Indonesia siap menghadapi setiap tantangan yang ada.

"Hari ini, dengan kepala tegak kita melangkah memasuki tahun 2024 dengan semangat dan optimisme bahwa Indonesia telah berada di atas jalur yang benar dan siap menghadapi tantangan apapun di masa depan," tutupnya. ● han

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



KRI TELUK BONE TERBENGKALAI DI LAUT PARIAMAN

Eks kapal perang KRI Teluk Bone 511 dalam kondisi lambung yang korosi di perairan pantai Pariaman, Sumatera Barat, Senin (1/1). KRI Teluk Bone yang dihibahkan Kementerian Pertahanan kepada Pemkot Pariaman untuk dijadikan museum bahari itu kini kondisinya terbengkalai dan belum dilakukan pengerjaan sejak tiba pada 30 September 2023.



IDN/ANTARA

DEKLARASI APMISO DUKUNG GANJAR-MAHFUD

Capres nomor urut 3 Ganjar Pranowo (kedua kanan) bersama Ketum Partai Perindo, Hary Tanoesoedibjo (kanan), Ketum Kartini Perindo Liliana Tanoesoedibjo (kiri) dan caleg Perindo Warren Tanoesoedibjo (kedua kiri) menyanyikan lagu Indonesia Raya saat menghadiri deklarasi dukungan Asosiasi Pedagang Mie dan Bakso (Apmiso) kepada Ganjar-Mahfud di GOR Satria, Semarang, Senin (1/1).

170-an Pengungsi Rohingya Ditolak untuk Tinggal di Wilayah Langkat

LANGKAT (IM) - Kepala Desa Klawe Besar, Amirudin, menolak pengungsi Rohingya tinggal di wilayahnya. Sebelumnya sekitar 170-an pengungsi Rohingya tiba di Desa Klawe Besar, Langkat, Sumatera Utara, dengan menumpang sebuah perahu.

"Masyarakat tadi juga saya himbau melalui pengumuman, Desa Klawe Besar menolak lah supaya untuk tidak bertempat tinggal ada bermukim di sini," ujar Amirudin saat dikonfirmasi wartawan, Minggu (31/12).

Amirudin dengan tegas mengatakan, mereka tidak ingin kedatangan pengungsi Rohingya yang dinilai berpotensi menimbulkan gesekan di tengah masyarakat. Sehingga dia sudah menyampaikan pengumuman kepada masyarakat bahwa sikap perangkat desa menolak pengungsi Rohingya menetap. ● mei

Pasien RSUD Sumedang Dievakuasi ke Tenda Darurat Keluhkan Kegerahan

SUMEDANG (IM) - Sejumlah pasien RSUD Sumedang yang dievakuasi ke tenda darurat mengeluh kegerahan. Soalnya, kondisi tenda tidak dilengkapi alat pendingin ruangan.

Berdasarkan pantauan, sejumlah pasien di tenda darurat yang ditempatkan di Jalan Prabu Geusan Ulun tampak dikipangi secara manual oleh keluarganya.

Bagi orang yang sehat, suhu di dalam tenda memang cukup panas terlebih bagi pasien. Suhu panas, salah satunya akibat pantulan dari jalan beraspal.

Seperti yang dirasakan Wati (41), seorang ibu yang tengah menunggu anaknya yang sakit.

"Iya ini panas banget, harusnya kedua sisi tenda ditutup agar panas dari aspal tidak memantul ke dalam tenda dan harusnya ada pendingin ruangan," ungkapnya kepada wartawan saat ditemui di lokasi.

Anaknya Wati, Muhammad Ziad (12) menjadi salah satu pasien yang dievakuasi

ke tenda darurat pasca gempa yang terjadi.

Anaknya dilarikan ke RSUD Sumedang lantaran mengalami penurunan trombosit secara terus menerus akibat sakit Demam Berdarah Dengue (DBD).

"Anak saya sedang sakit DBD, trombositnya turun terus kemarin, 80 ribu trombosit per mikroliter, terus kemarin sore 50 ribu dan pagi ini 25 ribu," terangnya.

Panasnya suhu udara tenda darurat dirasakan oleh Piyan (30) yang sedang menunggu ibunya yang tengah sakit.

"Iya panas banget ini, harusnya mungkin ada kipas angin, jadi bisa meringankan suhu karena ini masuk ke ruangan juga belum pasti," terangnya.

Berita sebelumnya, Jumlah rumah rusak akibat gempa tercatat ada 138 unit rusak ringan dan 100 unit rusak berat. Rumah-rumah yang rusak berada di wilayah Kecamatan Sumedang Utara dan Kecamatan Cimalaka. ● mei

PB PMII Serukan Mahasiswa Membendung Agama Dijadikan sebagai Tameng Politik

Seluruh masyarakat Indonesia diharapkan dapat menjaga persatuan dan kebhinnekaan di tengah momentum kontestasi politik yang kian memanas.

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal (Sekjen) Pengurus Besar Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PB PMII) M Rafsanjani ungkap, berdasarkan Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pemilu 2024 sebanyak 204 juta orang akan ikut pesta demokrasi. Di mana 190 di antaranya adalah mahasiswa yang harus menjadi benteng pertahanan kebhinnekaan. Rafsanjani menilai mahasiswa harus menghalau segala isu identitas, khususnya agama digunakan dalam Pemilu 2024.

"Mahasiswa harus membendung agama dijadikan tameng politik. Agama mungkin dan kerap menjadi tameng karena paling murah dan efektif," kata Rafsanjani, saat menjadi narasumber di

acara bertajuk Menjaga Api Bhinneka Tetap Menyala, Jakarta, Sabtu (30/12).

Rafsanjani mendorong semua pihak agar menjaga persatuan dan kebhinnekaan di tengah momentum kontestasi politik.

"Pemilu damai, hindari politisasi SARA. Kita tidak mau keutuhan berbangsa dikoyak oleh gesekan yang muncul menggunakan isu ini," ujarnya.

Mahasiswa masuk dalam kelompok elit dari sisi intelektual. Maka, kalau mahasiswanya terbawa arus politisi pragmatis itu maka akan bertambah bahaya bagi keutuhan berbangsa dan bernegara. "Sebaliknya jika dapat membendungnya maka menjadi harapan. Kita harus mencegah

bangsa terkoyak politisi tidak bertanggung jawab," ujarnya.

Secara teknis gerakan bersama seluruh organisasi kemahasiswaan yang telah digagasnya ingin menguatkan demokrasi, mempertengahkan gagasan bukan identitas. Dia menyebut aspek identitas diutamakan maka mutu demokrasi dapat makin merosot.

"Gerakan kita ingin konsolidasi demokrasi dan menterdaskan bangsa. Ini benar tugas mulia dan kebangsaan," tegasnya.

Pada kesempatan sama Sekretaris Umum Gerakan Mahasiswa Muslim Indonesia (GMKI) Artinus Hulu mengatakan, generasi muda harus memiliki satu visi dan misi menyongsong Indonesia generasi emas 2045.

"Generasi ini selalu digadang menjadi generasi harapan bangsa," katanya.

Artinus menyebutkan bangsa ini memiliki sumber kekayaan bangsa yang besar

berupa kebhinnekaan.

"Ini menjadi modal kuat bangsa mencapai kesejahteraan. Kita mengharapkan spirit kebangsaan menggerak di setiap aktivitas kenegaraan. Tugas kita sebagai generasi muda dan aktivis civil society," ujar Artinus menegaskan.

Senada dengan Rafsanjani dan Artinus, Sekjen Pengurus Pusat Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) Rijal Wahid menegaskan bahwa generasi muda harus bisa meninggalkan latar belakang untuk benar-benar menjadi Indonesia. Gesekan yang masih ada karena belum menemukan spirit bersama.

"Bingkai ini yang harus di kedepankan sebagai sebuah bangsa yang ingin maju," katanya.

Sekjen Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Gerakan Maha-

siswa Nasional Indonesia (GMNI) Sujahri Somar menambahkan, mahasiswa atau generasi muda harus adaptif menghadapi berbagai situasi. Musuh saat ini yang dihadapi bangsa Indonesia terdiri dari tiga yakni fundamentalisme agama, kapitalisme dan komunisme.

"Radikalisme harus menjadi musuh utama kita semua. Kita sebagai organisasi perjuangan. Akar masalah harus menjadi analisa bersama. DNA kita keberagaman, tradisi, budaya, jangan mau dipisah oleh pemilu," ujarnya.

Potensi radikalisme agama di 2024 itu benar adanya karena kelompok ini punya cita cita politik. "Kita harus bergerak dari kampus untuk merapatkan barisan sebagai student movement," ucap Suharji.

● han

Hari Pertama 2024, Capres Prabowo Tak Berkegiatan, Gibran Blusukan di Sragen

JAKARTA (IM) - Pasangan calon presiden (capres) - calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 2, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka memiliki kegiatan yang berbeda pada hari pertama tahun baru 2024.

Berdasarkan informasi yang didapat dari tim media Prabowo, Menteri Pertahanan tersebut tidak ada kegiatan pada Senin (1/1). Sedangkan cawapres Gibran melakukan kampanye dan blusukan di Sragen, Jawa Tengah.

Pada Senin pagi, Gibran menghadiri acara 'Senam Gemoy' di Jalan Sukowati di area Pasar Gelomong. Lalu, Gibran blusukan ke Pasar Gelomong. Setelah itu, ia menghadiri program 'Gibran Mendengar' di tiga titik di Sragen.

Di Desa Gilirejo Baru, Gibran mendengar aspirasi dari karang taruna, PKK, dan petani hutan. Selanjutnya, ia mendengar suara pelaku UMKM dan pedagang di Gedung Kartini. Rangkaian

kegiatan Gibran berakhir di siang hari sekitar pukul 12.00 WIB di Desa Kandang Sapi untuk mendengar aspirasi petani hutan sosial.

Saat bertemu warga di Sragen, Gibran mengatakan, ingin menciptakan suasana kondusif menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

"Kalau di pasangan nomor 2, kita tidak mau saling menjelekkkan, tidak mau fitnah, tidak mau menyebarkan hoaks," katanya.

Oleh karena itu, putra Sulung Presiden Jokowi ini meminta para pendukungnya tidak terpacung berita bohong dan bersikap santai.

"Kita selalu kawal suara kita di lembaga survei. Pokoknya Bapak Ibu jangan terpacung dengan fitnah-fitnah, hoaks-hoaks di sosial media. Pokoknya kita bawa santai," jelas Gibran.

"Yang penting Bapak Ibu sehat semua. Beda pilihan enggak apa-apa, yang penting keluarga rukun," katanya. ● han

Saat Cak Imin Curhat, Kurang Logistik dan Tak Ada Konglomerat Menyumbang

KOTA BATU (IM) - Calon wakil presiden nomor urut 1, Muhaimin Iskandar curhat kepada petani bunga Anggrek di Kota Batu, tentang tentang logistik kampanye yang kurang. Sementara tak seorang pun konglomerat yang menyumbang kepada pasangan calon nomor urut 1.

Cak Imin mengatakan hal ini saat bertemu petani Anggrek di Kota Batu, Malang, Jawa Timur, Minggu (31/12). Ia mengatakan, tak ada konglomerat yang menyumbang sehingga logistik kampanye pasangan Anies Baswedan-Muhaimin tidak banyak, bahkan kurang.

"Kami berdua tidak ada yang nyumbang, konglomerat enggak ada yang nyumbang sehingga kami kekurangan logistik kaus, baliho, kekurangan," ujarnya.

Meski tak ada sumbangan datang ke paslon nomor urut

1, dengan dana awal kampanye paling sedikit itu, Cak Imin mengaku tidak khawatir. Karena meski sumbangan tak hadir, tapi relawan, simpatisan dan pendukung bisa bergerak secara swadaya.

"Saya tidak khawatir, masyarakat bergerak sendiri," katanya.

Cak Imin membakar semangat para pendukungnya dengan menyebut bahwa perubahan dilakukan dari bawah bersama dengan komponen masyarakat. Sehingga dana kampanye yang minim tak jadi masalah selama gerakan perubahan yang diusung Anies-Muhaimin bisa terus berkembang. "Insya Allah tidak bisa dibendung, perubahan ini menyangkut harkat martabat bangsa, nasib dan kehidupan masyarakat, nasib berubah kepada yang lebih baik (dimulai dari) rakyat yang paling kecil," tandasnya. ● mei

Ganjar Pranowo: Hari Esok Harus Semakin Lebih Baik

SEMARANG (IM) - Calon Presiden nomor urut 3, Ganjar Pranowo menghadiri acara istigash di lapangan sepakbola Saptarengga, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, pada malam pergantian tahun, Minggu (31/12) malam.

Ganjar Hadir datang dengan mengenakan blazer putih, ditemani istrinya, Siti Atikoh. Saat tiba di lokasi, Ganjar dan istrinya langsung KH Mohammad Ali Shodiqin atau yang akrab disapa Gus Ali Gondrong.

Begitu juga ribuan peserta istigash ketika melihat Ganjar datang, serentak berteriak menyambut kedatangan Ganjar dan Siti Atikoh. Saat tiba di bertajuk 'Istigash untuk Negeri dan Doa Bersama Gus Ali Gondrong'.

Ganjar dalam sambutannya menyebut pergantian tahun sama dengan hari

berganti, tapi harus makin lebih baik.

"Bapak-ibu sudah berganti tahun, tetapi sebenarnya itu seperti pergantian biasa saja. Yang penting sebenarnya apa yang akan kita lakukan pada esok hari berganti, berikutnya berganti secara terus menerus," kata Ganjar.

Capres berambut putih ini pun menyebut akan merugi jika pribadi kita tidak menjadi lebih baik di hari esok. Dia pun mengajak para pendukungnya untuk menyambut hari esok dengan lebih baik disertai rasa gembira.

"Tentu kita akan menjadi orang yang merugi kalo besok tidak lebih baik hari ini, mangkannya mari kita bersama-sama membuat esok lebih baik," tutur Ganjar.

Ganjar mengatakan sekarang sedang aktif berke-

ling Indonesia untuk menyerap aspirasi masyarakat. Karena sebagai calon presiden dia ingin mengetahui apa saja yang dialami oleh masyarakat.

"Pada saat berjalan-jalan ke seluruh Indonesia, baru kita tahu baru kita bisa mendengar, bisa merasakan apa yang dikatakan oleh masyarakat seluruh Indonesia," katanya.

Dalam kesempatan itu, Ganjar mengajak seluruh masyarakat agar menjaga kekompakan, dalam menghadapi tantangan dunia yang semakin tidak mudah.

Oleh karena itu yang dibutuhkan sebagai warga bangsa adalah kompak, karena ada nilai sila ketiga Pancasila, Persatuan Indonesia.

"Kalau kita kompak, kita bisa bertahan dari serangan dari manapun. Jadi 2024, mari kita ciptakan kekompakan itu," ujarnya. ● mar



IDN/ANTARA

KAMPANYE GIBRAN MENDENGAR DI SRAGEN

Cawapres nomor urut 2 Gibran Rakabuming Raka berdialog dengan warga saat agenda kampanye Gibran Mendengar di Desa Gilirejo Baru, Miri, Sragen, Jateng, Senin (1/1). Kegiatan tersebut untuk mendengarkan aspirasi dan berdialog dengan masyarakat setempat serta membantu mengembangkan potensi desa hingga berdampak positif untuk kesejahteraan warga.